



SAFP SWISS ASSOCIATION OF
FOOTBALL PLAYERS

Communiqué de presse SAFP | Zurich, le 9 Novembre 2011

La SAFP condamne la publication des salaires des joueurs de Xamax

Le Président de la SAFP, Lucien W. Valloni:

"La SAFP, l'association des joueurs professionnels de football condamne la publication des salaires des joueurs de Xamax par le journal L'Express. Cette publication a été effectuée sans le consentement des joueurs concernés et représente donc une atteinte aux droits de la personne. Par conséquent, la SAFP a demandé à L'express de cesser immédiatement l'accès à l'article. La SAFP demande des excuses écrites de la part de L'Express ainsi que le versement d'un montant symbolique à une organisation à but non lucratif, en réparation du dommage. Également lors d'une situation de crise d'un club, les données personnelles ainsi que les droits individuels doivent être préservés".

Zusatzinfos sind erhältlich bei: RA Dr. Lucien W. Valloni, Präsident, Bellerivestr. 201, 8034 Zürich,
Tel: +41 (0)44 386 60 60, Mobile: +41 (0)76 388 09 90, Fax: +41 (0)44 386 61 85, www.safp.ch